



## EL CABALLITO

### Consejeros reciben ataques por *Cártel Inmobiliario*



ESPECIAL

Mauricio Huesca

Quiénes recibieron una serie de amenazas y ataques a través de redes sociales, fueron los consejeros electorales **Mauricio Huesca** y **Erika Estrada**, luego de que votaron a favor de las medidas cautelares para que militantes de Morena se abstengan de emitir mensajes en torno al *Cártel Inmobiliario* y el candidato del PAN-PRI-PRD a la Jefatura de Gobierno, **Santiago Taboada**. Ante ello, el Instituto Electoral de la Ciudad de México manifestó su rechazo a cualquier intimidación, amenaza y acto de violencia en contra de los integrantes del Consejo General. El consejero

Huesca también dijo aceptar las críticas, pero condenó los ataques que ambos funcionarios han recibido.

### Va Edomex por infraestructura ciclista

Nos platican que la Secretaría de Movilidad del Estado de México va por un proyecto de bici pública que podría retomar proyectos como la ciclovía intermetropolitana que conecta a Naucalpan con la Ciudad de México y mide 11.9 kilómetros. Nos aseguran que la dependencia a cargo de **Daniel Sibaja** apuesta por estos proyectos de movilidad



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Daniel Sibaja

sustentable y con algunos municipios también busca ampliar, recuperar o retomar proyectos ciclistas que no habían prosperado en seis años y que ahora las autoridades ya lograron negociaciones. Ese el caso de Toluca, donde al parecer se necesitaba voluntad política y el secretario ha sabido convencer a los comerciantes y al alcalde de la capital mexiquense, **Juan Maccise** (PRI), de cooperar con los proyectos.

### Dos ataques en el inicio de las campañas mexiquenses

Este viernes 26 de abril se iniciaron formalmente las campañas en el Estado de México para la elección de presidentes municipales, entre otros cargos locales. Dos días antes de que comenzara esta etapa del proceso electoral, un grupo armado rafagueó la casa del candidato de Movimiento Ciudadano a la presidencia municipal de Amanalco de Becerra, **Arturo Lara de la Cruz**. Ayer, un excolaborador del candidato del PAN-PRI-PRD y Nueva Alianza, **Marco Antonio Rodríguez**, quien busca reelegirse como edil de Tlalnepantla fue ejecutado. Las autoridades estatales y electorales han afirmado que en esta elección no hay focos rojos y que se garantizarán condiciones de paz para su desarrollo. Después de estos hechos, algunos consideran que es momento de reforzar las medidas y evitar que más hechos de este tipo manchen la contienda electoral.